

MATHEYSINE

“L’Odyssée” d’Homère revisitée par des lycéens



Les jeunes artistes ont longuement été applaudis par l'assistance.

Le conseil de vie lycéenne du lycée de la Matheysine proposait jeudi la désormais traditionnelle fête du lycée, sous l'égide de M. Kotowsky, proviseur, et de l'équipe pédagogique. Dès 11 heures, les animations se sont succédé et les élèves déguisés ont participé à divers concours sportifs, de pétanque, de basket ou à des jeux de sociétés.

Moment fort de cette journée : la présentation au théâtre de La Mure d'une création artistique, "Recherche Ulysse désespérément", à 15 h, en séance réservée au lycée (une autre était proposée au public à 20 h 30). Et c'est une nombreuse assistance qui a rejoint le théâtre pour découvrir ce spectacle mis en scène par les comédiens professionnels Elsa Hammane et

Thomas Villani, de la troupe AthenAthéâtre, écrit et interprété par les élèves du club spectacle du lycée encadrés par Mmes Assié, Ciot, Dolmadjian Granier et Meyrat.

C'est avec enthousiasme qu'ils ont découvert une version de "L'Odyssée" d'Homère interprétée par les vingt élèves. Le spectacle alliait chorégraphie et expression artistique et des musiciens ont joué de la flûte traversière, du violon et du saxophone ; un jongleur était même présent. L'assistance a pu accompagner Pénélope dans sa recherche d'Ulysse, son mari disparu.

Le spectacle, qui concrétisait une année de travail, a pris fin sous les applaudissements du public.

R. M.